

## Hilfstransport in die Ukraine

**ALZEY** (red). Die Deutsch-Ukrainische Gesellschaft Alzey (Duga) setzt sich für die Menschen in der Ukraine ein. Pro Jahr organisiert der Verein drei bis vier Lkw-Transporte mit dringend benötigten Hilfsgütern. Anfang März wurde erneut ein Laster mit knapp 20 Tonnen Spenden von Alzey in Richtung Mykolajiw geschickt.

Transportiert wurden Hygieneartikel, Kleidung, Hundefutter sowie dringend benötigte Schulmöbel wie Tische, Bänke und Tafeln. Die Hilfs-

güter erreichen in der Ukraine nach Angaben der Duga genau die Stellen, die sie am dringendsten benötigen. Dies sei vor allem der engen Zusammenarbeit mit persönlichen Ansprechpartnern vor Ort zu verdanken. Viele der Spenden werden zudem nur gegen einen Berechtigungsschein ausgegeben, um eine gerechte Verteilung sicherzustellen.

Der Verein dankt allen Spendern, sowohl von Unternehmen als auch von Privatleuten.



Die Helfer des Vereins verladen die zahlreichen Hilfsgüter für den Transport in die Ukraine.

Foto: Duga